
          4月 13日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は昼開催の親睦例会です。顔ぶれがいつもと違い、

多くの方に出席いただいています。本当にいいことです。 

「親睦が主となりロータリーがある」ということを、

思わず感じる例会となり、うれしく思います。 

コロナ禍で、良いニュースがない日々が続いておりま

したが、昨日はマスターズで松山プロが優勝しました。

朝早く起きてテレビにかじりついて観ていました。解説

の中嶋常幸氏が泣いていたのを感慨深く思いました。本

当に明るいニュースでございました。 

今日は皆様と親睦例会を楽しみたいと思います。親睦

委員長、スタッフの皆さん、宜しくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

l 先週の理事会報告です。 

l 60 周年記念式典について、まず荒川会長エレクトと

木本実行委員長で人事を。事業については、ラジオ

体操関連で進めます。会場は、多賀市民プラザを予

定しています。 

l 昼食弁当、後期は「はくざん」さんにお願いします。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 22 名 7 名 84.62％ 4 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・ 

山本忠安・木本貴一・千葉隆一・佐藤信彦・ 

千葉省三・石川 悟・赤津幸作・大神田正浩・ 

荒川浩信・滑川孝則・小野瀬裕・塩谷和宏 

² 親睦よろしくお願いいたします！ 

髙島章行 

² うな重弁当の代金分にこにこに入れます。消費税は

入っていません。 

鹿志村高道 

² 妻がよろこぶようにガンバリマス。 

川﨑健輔 

² 松山選手マスターズ優勝おめでとうございます。カ

ンゲキしました！ 

朝日正道 

² 趙一さんをよろしく。 

石川 悟 

² 歌にもあります「うなぎ追いしかの山」（ふるさと

より）うなぎを追いかけて成沢の山にきちゃいまし

た。本当うなぎおいし、です。 

鈴木幸一 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
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本日の例会：令和 3年 04 月 20 日（火） 【プログラム】外部卓話 / 職業奉仕委員会 

 
次 回 例 会：令和 3年 04 月 27 日（火） 【プログラム】外部卓話 / 社会奉仕委員会 
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■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 34,600円 累計額 838,600円 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学委員会        石川委員長 

l 10 日に米山オリエンテーションにオンラインで途

中参加しました。荒川会長エレクトは最初からオン

ラインで参加していただきました。 

l 米山奨学生、趙一（チョウイチ）さんです。皆さん

宜しくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会         佐藤委員長 

l 27日社会奉仕の卓話ですが、社会福祉協議会の局長

をお招きして講話をお願いしています。こども食堂

の現状についてお話しいただきますので、多くのご

参加宜しくお願いいたします。 

 

職業奉仕委員会         千葉委員長 

l 来週、出前卓話となります。 

l 日立署の刑事課長と係長が来てくださいます。ぜひ

出席いただきますようお願いいたします。 

 

PETS報告   荒川会長エレクト 

l 4月 3日、4日と参加いたしました。皆さんの顔を

見たくてオンラインではなく、下館まで行ってきま

した。 

l 新井ガバナーエレクトは英語が堪能でして、RI会長

とオンラインでお話ししておりました。 

l 9月に第 2820地区茨城県海岸線の一斉清掃を実施

するとのことです。皆さん予定しておいてください。 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生 趙一（チョウイチ）さん初例会      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆さんはじめまして。趙一（チョウイチ）と申しま

す。中国から来ました。 

l 最初の1年間は九州の日本語学校に通いました。今、

茨城大学大学院 2年生です。情報工学専攻です。 

l 就職は日本でしようと思っています。 

l 趣味は料理を作ることです。 

l これから宜しくお願いいたします。 

 

親睦例会  豪華フルーツ争奪 あみだくじ大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


